

Erfolgreiche RTFler und neuer RTF-Vereinslandesmeister

In Nortorf fand am vergangenen Sonntag der traditionelle RTF-Kaffeeklatsch des Radsportverbandes statt. Über 120 RTF-Fans folgten dem Aufruf von Landesfachwart Anselm Steinmetz. Geehrt wurden nicht nur die erfolgreichen Absolventen des Radsportabzeichens, sondern auch 6 Marathon-Cup-Deutschland-Finisher. Bärbel Knobbe (TS Riemann) wurde ein weiteres Mal als beste RTF Einzelfahrerin und Kalle Kaluschke-Peter (RSG Mittelpunkt) als bester RTF-Mann ausgezeichnet und die Vereinswertung gewann.....die RSG Mittelpunkt Nortorf!

Am Anfang danke Anselm Steinmetz den vielen fleißigen Helfern der RSG Mittelpunkt, für tatkräftige Unterstützung beim Aufbau und Ausrichtung des RTF-Kaffeeklatsch. 300 Tassen Kaffee wurden gekocht und über 22 Torten aufgeschnitten, 120 Stühle und 30 Tische gerückt und wieder einmal waren alle Plätze restlos belegt. Nach der Begrüßung ging es an das Kuchen-Büffet und dann war es Zeit für die Ehrungen. Als erstes durfte Willi Schmidt (RG Kiel) die erfolgreichen Absolventen des Radsportabzeichens in Gold mit Urkunde, Sticker und T-Shirt auszeichnen.



Dann waren die Titel bei den RTF-Einzelfahrern zu vergeben. Hier konnte ein weiteres Mal Bärbel Knobbe von der TS Riemann ihren Titel verteidigen und auch bei den Einzelfahrern der Herren hatten wir mit Kalle (Gerd-Arthur Kaluschke-Peter) einen „Wiederholungstäter“. Er konnte sich ein zweites Mal den ersten Platz sichern.

Spannend wurde es bei den Vereinen. Nachdem die RSG Mittelpunkt 2010 nur um 0,2 Punkte unterlegen war, haben sich die Nortorfer für 2011 besonders motiviert und legten in allen Bereichen zu. Mehr Finisher, mehr Punkte, mehr Kilometer und so gewannen sie mit 4 Punkten vor der TS Riemann Eutin und dem RSC Kattenberg. 84,3 Punkte hatte bis dato noch kein Verein erreicht und mit 103.008 km ist auch ein neuer Rekord aufgestellt worden. Die RSG erhielt dafür den neuen Wanderpokal (aus Blech), nachdem die Radler-Trophäe im letzten Jahr auf dem Postwege kaputt ging.

Im Anschluss wurde noch mal an das 125-Jährige Jubiläum der RG Eckernförde und seine Jubiläums-CTF am 11.03.2012 erinnert, sowie das 125-Jährige Jubiläum des Radsportverbandes Schleswig-Holstein am 26.08.2012 im Haus des Sports (Kiel) und die neue RTF „Holsteiner Pfeil“ am 12.08.2012 vom RST Malente. Es gab noch einen kleinen

Hinweis, dass Hermann Prior (RSG Mittelpunkt Nortorf) für interessierte Vereine günstig Vereinshelme beschaffen kann und ein Musterexemplar konnte begutachtet werden. Zum Schluss wurden die Jahresauszeichnungen ausgegeben, die alten Wertungskarten zurückgegeben und allen Anwesenden mit guten Wünschen in die neue Radsportsaison verabschiedet.

Die ([Ergebnisliste_RTf_2011.pdf](#)) ist hier zu finden

Bilder gibt es der Einfachheit halber unter www.rsg-mittelpunkt.de/g-alerie/

Anselm Steinmetz